

Il était une fois, un homme qui s'appelait Tom.

Il n'avait pas d'argent et il habitait dehors.

Il était pauvre. Son père et sa mère étaient morts.

Il était tout seul.

Il n'avait personne avec lui.

Ses vêtements étaient sales.

Son chandail était déchiré.

Son pantalon était troué.

Ses mains étaient sales.

Dès fois son corps le grattait.

Il voulait de l'argent et une belle maison et de la nourriture.

Tom avait un frère qui s'appelait Jagmeet.

Il avait une petite fille.

Elle s'appelait Émilie.

Ils voulaient aider Tom à avoir de l'argent, mais il n'avait pas beaucoup d'argent.

Tom voulait devenir riche.

